

大海小CNだより②



令和2年6月5日

校長 喜多 由紀

学校コーディネーター 池田 美雪

←4月チューリップが咲き誇っていました

子どもたちの元気な声が戻ってきました

【押し花のしおり】 葛葉タカさん（防犯パトロール隊・家庭科GT・押し花アートの先生：長柄町）より「学校に咲いていたお花を使った押し花のしおり」を児童全員にいただきました。休校で春がすっ飛んでしまった感じがありましたが、4月には学校のプランターのチューリップやパンジーなどがきれいに咲き誇り学校を彩っていました。「休校で、その姿を子どもたちがほとんど見るができなかったのが残念…」と、葛葉さんが、きれいに咲き誇っている時期に摘んで、ていねいに押し花にしてくださいました。台紙はなんとチューリップです。ぜひじっくりご覧になってみてください。世界でひとつだけの心がこもった素敵なしおりです。



学級園の野菜がスクスク

【学級園】1・2年生はサツマイモを植えました。中沼の林清春さんから教えて頂きながら、上手に植えることができました。秋の収穫が楽しみです。2年生の田中先生が休校中の子どもたちに代わって植えたミニトマトなどの夏野菜もスクスク育っています。登校初日、子どもたちは今の様子を観察しました。夏野菜はあとひと月くらいで収穫できるかな!? 6年生の理科で実験に使うジャガイモは木山先生が植えました。今年はおいしいジャガイモができそうです。

紋平柿3年目にして初めて花が咲きました!



【紋平柿】「大海っ子ふるさとの宝づくりプロジェクト」で2017年に植えた紋平柿の苗が成長し、初めて花をつけました。花が付いたという事は、うまくいけば初収穫ができるという事です。植樹の時からお世話してくださっている森勇さん（八野）、谷口裕さん（夏栗）のおかげです。森さんは常々「今の6年生が3年生の時に植えた紋平柿。この子たちが卒業する前に何とか味わえるようにしたい」とおっしゃっていました。このままおいしい柿の実になるよう大切に見守っていきたいです。3年生の地域の特産品紋平柿の学習にも生かします。

↪裏もご覧ください

これからもよろしくお願いします！

防犯パトロール隊の皆さまには、2回の登校日からすでに活動していただいております。休校などで、色々と予定が変わる中、臨機応変に対応していただきとても感謝しております。今年は4月の紹介式はできませんでしたが、代わりに「これからもよろしくお願いします。私達も交通安全気をつけます」という気持ちを込め、交通安全メッセージカードを作成しました。津幡警察署より頂いた反射材入りのネックストラップにセットして、防犯パトロール隊のみなさまに直接プレゼントしました。急なお誘いにも関わらずたくさんの方に参加頂き、ありがとうございました。尚、今年度の防犯パトロール隊のみなさんは25名です。たくさんの方々に見守られ、子どもたちは安心して登下校することができます。どうぞよろしくお願いします。



ニツ屋病院のみなさんに感謝と敬意を込めて・・・

ニュースや新聞報道でご存じのとおり、かほく市商工会青年部発案のポストカードに、地元のニツ屋病院で働く医療従事者のみなさんに応援メッセージを書きました。これを書くにあたって、新型コロナウイルスの感染者、濃厚接触者、医療従事者や社会機能の維持にあたる方（スーパー、運送、ゴミ収集など）とその家族に対する偏見や差別につながる行為は決して許されるものではないという事を、担任からしっかりと話を聞きました。当日はたくさんの方のTV取材や新聞取材がありましたが、子どもたちは静かに心を込めて書いていました。



学校コーディネーター（CN）の、池田美雪（イケダミユキ）です。今年も学校と地域を結ぶお手伝いをします。引き続き、みなさまからの地域の情報・ゲストティーチャーの紹介・様々な行事のお手伝いなど、とても頼りにしていますので、どうぞよろしくお願いします。出来事は【CNだより】とは別に、【学校HP】でも随時紹介しています。（市の広報かほくにもコミュニティ・スクールのコーナーがあります。大海小だけでなく、市内の小中学校の話題がたくさん！どうぞご覧ください。）